

Les succès du programme cubain de santé maternelle et infantile sont mis en exergue



Cienfuegos, 8 novembre (RHC- Granma)- Le président de la Société Ibéro- américaine de Néonatalogie, l'Argentin Augusto-Sola, a mis en exergue les résultats de Cuba dans cette branche de la médecine, fondamentalement dans les programmes génétiques et prénatals.

Lors de la dernière journée de la Rencontre Ibéro américaine de néonatalogie célébrée dans la province de Cienfuegos, dans le Centre du pays, le spécialiste a commenté les avancées cubaines dans des programmes pour les femmes en âge de procréer, la détection de grossesses et d'accouchements à risque, ainsi que la génétique clinique liée à la maternité.

Le président de cette société a souligné que Cuba présente un travail d'avant garde dans la Néonatalogie, grâce à son Programme de protection Maternelle et Infantile, avec un caractère prioritaire dans le système de santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38734-les-succes-du-programme-cubain-de-sante-maternelle-et-infantile-sont-mis-en-exergue>



Radio Habana Cuba